

# KIM

## Polresta Mataram Berikan Pengamanan Ibadah Minggu

Syafruddin Adi - [MATARAM.KIM.WEB.ID](http://MATARAM.KIM.WEB.ID)

Dec 18, 2022 - 12:39



Mataram NTB - Sebanyak 92 Personel Polresta Mataram Polda NTB diturunkan untuk pengamanan ibadah Minggu umat Nasrani pada 19 Gereja di 4 kecamatan

wilayah kota Mataram, Minggu, (18/12/2022).

Sebelumnya Polresta Mataram telah melakukan peningkatan pengamanan di sejumlah tempat ibadah (Gereja) dengan melakukan sterilisasi dan himbauan untuk turut bergabung dalam Ops Aman Nusa III Rinjani 2022 dalam mewujudkan stabilitas Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) menjelang Natar dan Tahun Baru (Nataru).

Selaku Penanggung jawab Keamanan, Kabag Ops Polresta Mataram Kopol I Gede Sumandra Khertiawan SIK kepada media ini menyatakan, bahwa pengamanan ibadah Minggu merupakan rangkaian dari Pengamanan menjelang Nataru.

"Ini adalah rangkaian Pengamanan Jelang Nata dan tahun Baru, dimana dalam pengamanan tersebut melibatkan anggota Polresta Mataram dan Polsek Jajaran serta Anggota Brimob Polda NTB,"ucap KabagOps Polresta Mataram, (18/12).

Dalam pelaksanaannya masing-masing lokasi akan dikendalikan oleh Perwira Pengendali sehingga tugas dari masing-masing personel yang terlibat akan melakukan tindakan-tindakan sesuai arahan.

"Sudah menjadi kewajiban Polresta Mataram untuk memelihara Kamtibmas di wilayah hukumnya terlebih dalam memberikan pelayanan keamanan kepada masyarakat yang akan melaksanakan ibadah seperti halnya saat ini Umat Nasrani melaksanakan Ibadah Minggu,"terangnya.

"Demi memberikan kenyamanan serta keamanan kepada masyarakat khususnya yang menjalankan ibadah Minggu sehingga seluruh prosesi ibadah dapat dijalankan dengan khidmat,"imbuhnya.

Menurut KabagOps, pihaknya dalam melaksanakan pengamanan disertai dengan memberikan himbauan agar selalu waspada, tetap dalam protokol kesehatan serta tidak perlu takut yang berlebihan, karena selama proses berlangsungnya ibadah regu Pengamanan tetap selalu berjaga.(Adb)